

Suspension temporaire des moyens de pression

Montréal, le lundi 19 juin 2017 – Considérant l’engagement de la Fraternité dans des négociations intensives avec la Ville et compte tenu des avancées, le conseil de direction a décidé que dès ce soir à la première relève, tous les policiers et toutes les policières revêtiraient l’uniforme réglementaire, et ce, jusqu’au vendredi 23 juin à 23H. Les moyens de pression reprendront donc vendredi à 23H à moins d’un mot d’ordre différent émis par la Fraternité. La Fraternité tend ainsi la main à la partie patronale. Aucun commentaire additionnel ne sera émis.

-30-

Source : Martin Desrochers
Directeur, recherche et communications
Fraternité des policiers et policières de Montréal
martind@fppm.qc.ca